

# PUBLIK

## Lepas Sambut Komandan Distrik Militer (Dandim) 0104/Aceh Timur

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.PUBLIK.CO.ID](http://ACEHTIMUR.PUBLIK.CO.ID)

Jan 8, 2022 - 21:41



*Langsa - Lepas sambut Dandim 0104/Aceh Timur dari Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) kepada Letkol Inf Agus AlFauzi, S.I.P., M.I.Pol di Aula Pendopo Wali Kota Langsa berjalan tertib dan aman, semua undangan tetap mematuhi Prokes Covid-19.*

Langsa - Lepas sambut Dandim 0104/Aceh Timur dari Letkol Czi Hasanul Arifin

Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) kepada Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol di Aula Pendopo Wali Kota Langsa berjalan tertib dan aman, semua undangan tetap mematuhi Prokes Covid-19.

Hadir dalam acara tersebut Kapolres Langsa AKBP Agung Kanigoro Nusantoro, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Kota Langsa Viva Hari Rustaman, S.H., Ketua Pengadilan Negeri Langsa Silvaningsih, S.H., M.H., Ketua DPRK Langsa Zulkifli Latief, Danyonif Reider Khusus 111/KB Letkol Inf Wasono Handayani, Wakil Walikota Langsa Dr. Marzuki Hamid, MM, Kasdim 0104/Atim Mayor Kav Dani Syahputra, S.A.P., Ketua MAA Kota Langsa Dr. Mursyidin Budiman, Ketua MPU Kota Langsa Abati H. Salahuddin Muhammad, S. Ud., Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0104/Atim, OPD Kota Langsa, Kepala BUMN dan BUMD Kota Langsa, anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI.

Sebelum acara sertijab di mulai Wali Kota Langsa Melakukan Pesejuk kepada Komandan Distrik Militer (Dandim) 0104/Aceh yang baru yakni Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol beserta istri.

Dalam Kata perpisahannya Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) mengatakan Langsa menjadi berkah bagi kami hari ini Saya bersama keluarga pamit dan meminta maaf, jika ada kesalahan atau tutur kata yang kurang berkenan selama saya memimpin Kodim 0104/Atim. Semua saya lakukan, hanya demi kebaikan kita bersama," ungkapnya.

Jaga kesehatan diri dan keluarga sekalian, saya bangga menjadi warga Kodim 0104/Atim, dan Warga Kota Langsa semoga kita semua, senantiasa diberikan keberkahan dimanapun kita bertugas" sebut Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar.

Sementara itu Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol, dalam kata sambutannya mengucapkan terimakasih atas sambutan yang diberikan kepada kami mudah mudahan kehadiran saya sebagai Dandim 0104 /Atim bisa bermanfaat untuk Masyarakat Kota Langsa pada umumnya , Kami Kodim 0104/Atim akan selalu mengkondisikan Kota Langsa yang aman damai maju sejahtera bermartabat dan Islami," pungkasnya.

Sementara Wali Kota Langsa Usman Abdullah, SE dalam sambutannya mengatakan bahwa pada malam hari ini berat bagi saya pribadi untuk berpisah dengan Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar karena beliau adalah seorang sahabat yg baik beliau sosok yg dekat dengan masyarakat.

Kami sangat merasa kehilangan, namun merasa bangga karena kepergiannya untuk melaksanakan tugas yang baru sebagai Kazi Kopassus, dan Alhamdulillah sudah menjadi Kolonel, semoga kepergiannya untuk kembali lagi memimpin Aceh kedepan dan do'a kami selalu yang terbaik untuk Bapak Letkol Hasanul Arifin Siregar," ucapnya.

Saya sebagai Wali Kota Langsa mengucapkan terimakasih atas kinerja Bapak Hasanul dan saya sangat bersyukur semua pimpinan kota langsa saling bahu membahu bersama apa lagi dimasa Pandemi ini, dan kondisi keuangan kita yang praktis menurun, namun bekat kekompakan Forkopimda ini semua bisa diatasi.

Ada persoalan kita selalu bermusyawarah bersama mufakat dan musyawarah ini

semua bisa kita lewati bersama Saya ucapkan terimakasih kepada bapak Hasanul atas kinerjanya selama ini di kota langsa, dia adalah sahabat kita bersama dan semoga karir nya kedepan terus bertambah.

Untuk diketahui Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) pindah tugas dengan menempati jabatan sebagai Kazi Kopassus sedangkan Dandim 0104/Atim akan dijabat oleh Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol., dimana sebelumnya menjabat sebagai Komandan Dodiklatpur Rindam Iskandar Muda.